

## Neuer Rettungswagen

10. August 2017

—

Die richtige Farbe hat er schonmal...aber irgendetwas fehlt da doch noch?!

Es ist wieder so weit: die aktuelle Fahrzeugflotte wird getauscht. Nach über 15.000 Einsätzen und jeweils 200.000km steht der Austausch der Fahrzeuge an. In den nächsten Wochen wird der erste neue Rettungswagen in Wietmarschen ausgerüstet, bekommt seinen Kofferaufbau und wird im Herbst in den Dienst gestellt. Ein "virtueller Rundgang" durch den "Neuen" wird dann hier vorgestellt.